

Resultados del PREMIO NACIONAL FEDERICO IBARRA - Nueva Música Orquestal

La Universidad Nacional Autónoma de México, a través de la Coordinación de Difusión Cultural y su Dirección General de Música, y el Fideicomiso Federico Ibarra tienen el gusto de anunciar los resultados de la deliberación llevada a cabo por el jurado del Premio, compuesto por Sylvain Gasançon, director titular de la Orquesta Filarmónica de la UNAM; Ana Lara, compositora; y Tomás Marco, compositor, determinó el 9 de agosto de 2023, de manera unánime, lo siguiente:

- La obra ganadora es *La Cetra*, de la o el participante número 10, identificado con el seudónimo Mazeppa.
- Otorgar una mención, tal y como estaba previsto en la convocatoria, a la obra *Formid 1* de la o el participante número 42, identificado con el seudónimo Sra. Walters.

Dado que todo el proceso de revisión y deliberación se realizó bajo el estricto resguardo de los seudónimos referidos en la convocatoria del Premio, en el acto de develación realizado el día de hoy con la presencia de representantes de la Dirección General de Música, la Oficina Jurídica de la Coordinación de Difusión Cultural de la UNAM y el Fideicomiso Federico Ibarra, quedó manifiesto que:

- La obra ganadora del Premio, *La Cetra*, postulada bajo el seudónimo Mazeppa (participante número 10), es de la autoría de David Hernández Ramos.
- La obra merecedora de mención, *Formid 1*, postulada bajo el seudónimo Sra. Walters (participante número 42), es de la autoría de José Luis Hurtado Ruelas.

Una vez firmados los instrumentos jurídicos correspondientes y según lo estipulado en la convocatoria, el compositor de la obra ganadora recibirá la suma de \$150,000.00 (ciento cincuenta mil pesos 00/100 m.n.) y la obra será interpretada por la Orquesta Filarmónica de la UNAM durante su Tercera temporada 2023.

Sobre la obra merecedora de la mención, la Dirección General de Música buscará programarla durante 2024.

Tal como lo dispone la convocatoria se procederá a notificar a las personas correspondientes vía correo electrónico y a publicar los resultados en la página de Música UNAM: <https://musica.unam.mx>

“Por mi raza hablará el espíritu”
Ciudad Universitaria, CDMX, agosto 15 de 2023